

„Würde statt Verwertung in der Arbeitswelt“

Das theologische Konzept der Gnade im Kontext der Arbeitswelt



© Joachim E. Röttgers GRAFFITI

Mehr denn je geht es in der Arbeitswelt um eine effiziente Verwertung menschlicher Arbeit und natürlicher Ressourcen.

Wo aber bleibt in diesem wirtschaftlichen Denken die Würde des Menschen?

Der Referent zeigt in seinem Vortrag auf, dass die Arbeitswelt ein Ort ist, an dem Gottes Zuwendung auf besondere Weise erfahren werden kann.

Termin: Mittwoch, 05.10.2022, 19.00 Uhr
Ort: Kath. Gemeindezentrum St. Martin, Kirchplatz 3-4, 88400 Biberach
Referent: Manfred Böhm,
Dr. theol., Leiter der Betriebsseelsorge in der Erzdiözese Bamberg
Kosten: freiwilliger Beitrag nach Selbsteinschätzung

Das gleichnamige Buch kann an diesem Abend zum Sonderpreis von 10,00 € erworben werden.

Veranstalter: Kath. Betriebsseelsorge Biberach

Kooperationspartner:
Kath. Erwachsenenbildung Dekanate Biberach und Saulgau e.V.,
Kath. Dekanate Biberach und Saulgau;
Runder Tisch Erwachsenenbildung Biberach
Kath. Arbeitnehmer Bewegung (KAB) Biberach-Oberschwaben